

PRESSEMITTEILUNG September 2012

Düsseldorf-Flehe: Villa Luna eröffnet die dritte KITA in Düsseldorf und schafft damit weitere 100 bilinguale Betreuungsplätze

- Erfolgreiche Expansion der Villa Luna in NRW
- Infoveranstaltungen für interessierte Eltern ab September 2012



Fotos: Impressionen aus Villa Luna Kindertagesstätten in Düsseldorf Grafenberg und Bilk

Düsseldorf-Flehe, September 2012. Ende August 2012 öffneten sich erstmalig die Türen für angemeldete Kinder der neuen Villa Luna Kita in Düsseldorf-Flehe – die dritte Einrichtung der Villa Luna in Düsseldorf, für Eltern, die besonders viel Wert auf eine bestmögliche, frühkindliche Förderung legen. Die Villa Luna bietet mit über 1300 m² Platz für 100 Kinder von 0-6 Jahren. Hier können die Kinder ungestört spielen, behütet und gefördert werden. Direkt auf dem Gebäude erstreckt sich ein großes Außengelände zum Spielen und Toben.

Die Kindertagesstätte bietet neben dem Außengelände außerdem die Möglichkeit an zahlreichen Ausflugsmöglichkeiten teilzunehmen, die sich in unmittelbarer Nähe befinden, wie z.B. zum nahegelegenen Ulenbergpark. Die gute Anbindung zum Südring, erleichtert gerade berufstätigen Eltern das Bringen und Abholen der Kinder.

„Villa Luna wird in Flehe nun die dritte bilinguale Kindertagesstätte mit Englisch als zweite Sprache einrichten. Basierend auf dem Erfolg unserer ersten zwei Standorte in Düsseldorf haben wir die Entscheidung getroffen weitere Plätze in Düsseldorf zu schaffen“, sagt der Gründer und Vater von drei Kindern Dr. Jürgen Reul. „Wir legen unser Augenmerk weiterhin gezielt auf Einfühlsamkeit, Qualität und individuelle Förderung der Kinder“, so Reul weiter.

Interessierte Eltern sind herzlich eingeladen sich bei den Info-Veranstaltungen, in der Aachener Str. 166, über das Konzept und die Räumlichkeiten zu informieren und mit den Pädagogen ins Gespräch zu kommen (aktuelle Termine im Internet unter: www.villaluna.de). Anmeldungen hierfür werden über die E-Mail duesseldorf-flehe@villaluna.de entgegengenommen.

Die mehrsprachigen Kindertagesstätten von Villa Luna gibt es bereits in mehreren deutschen Großstädten. Die Einrichtung ist das ganze Jahr geöffnet und bietet flexible Betreuungszeiten, die sich nach den Arbeitszeiten der Eltern richten. Grundöffnungszeiten sind werktags von 7:00 Uhr bis 18:00 Uhr (bei Bedarf auch länger).

Frühkindliche Förderung

Zu dem Konzept der Villa Luna gehören der frühzeitige Kontakt mit Fremdsprachen, Musik, Kunst, Naturwissenschaften, Bewegung und Ernährung. Aktuelle Partner von Villa-Luna-Kindertagesstätten sind z.B. die Deutsche Bundesbank, die Förderbank Nordrhein-Westfalens (NRW Bank) und die Stadtparkasse Düsseldorf, wo bereits flexible Betreuungsplätze für die Kinder der Mitarbeiter eingerichtet sind. Schwerpunkt der Villa Luna ist die Zweisprachigkeit. Die frühkindliche Sprachförderung liegt in der Obhut von ausgebildeten Erzieherinnen, Muttersprachlerinnen, die den Kindern spielerisch erste Englischkenntnisse vermitteln. Ein Musikpädagoge fördert die musische Begabung der Mädchen und Jungen. Naturwissenschaftliche Experimente – von Experten praktiziert - sollen dem kindlichen Wissensdrang gerecht werden. Vor der späteren Einschulung steht eine gezielte Vorschularbeit an. Beim Turnen werden das Körperbewusstsein und der Drang nach Bewegung pädagogisch sinnvoll unterstützt. Das Ernährungsfachpersonal bereitet die täglichen Mahlzeiten zu und versucht, die Essensgewohnheiten der Kinder optimal zu gestalten. Alle Speisen werden nach Möglichkeit aus Bioprodukten zubereitet.

Betreuungsplätze für Firmenangehörige

Die Villa Luna richtet sich ferner an Unternehmen mit Betreuungsbedarf für Mitarbeiterkinder. „Um dem enormen Fachkräftemangel zu begegnen, bieten immer mehr Unternehmen ihren Mitarbeitern betrieblich unterstützte Kinderbetreuungsplätze an. Hier bieten wir flexible Platzkontingente an oder planen ganze Betriebskindergärten. Die Unternehmen brauchen hier somit keine eigenen Ressourcen zu binden“, so Dr. Reul.

Die Villa Luna und die Klett-Gruppe

Die Düsseldorfer Einrichtung gehört zu der Villa Luna Kindertagesstätten GmbH. Die beiden ersten zweisprachigen Kindertagesstätten wurden 2005 von dem Manager Dr. Jürgen Reul in Aachen und Düsseldorf-Bilk gegründet. 2008 folgte eine dritte Einrichtung in Düsseldorf-Grafenberg. 2009 folgte eine Einrichtung in Frankfurt, 2011 sogar in Prag (Tschechien). Ein weiterer Teilhaber des Unternehmens ist mittlerweile die Klett-Gruppe (Schulbücher, Sprachführer) aus Stuttgart, mit dem gemeinsam in den nächsten Jahren weitere bilinguale Kindertagesstätten in deutschen Großstädten entstehen sollen.

Interessierte Eltern können sich telefonisch unter 0211-30036815 oder auf elektronischem Weg unter duesseldorf-flehe@villaluna.de über die Kindertagesstätte und freie Betreuungsplätze ab sofort informieren.

Weitere Informationen erhalten Sie hier:

ANGELIKA STEINBERG

Kita-Leiterin Düsseldorf-Flehe

T: 0211-30036815

E : steinberg@villaluna.de

W: www.villaluna.de

www.facebook.com/KitaVillaLunaDüsseldorfFlehe

Villa Luna Kindertagesstätten GmbH

Am Flachsbad 19 · 52223 Stolberg · T +49 24 02 765672 · F +49 24 02 765673 · info@villaluna.de · www.villaluna.de

Geschäftsführung: Dr. Jürgen Reul · Sitz der Gesellschaft Aachen · Amtsgericht Aachen · HRB 15405

Sparkasse Aachen · Konto 1070 384 506 · BLZ 390 50 000